

## **Zwei Stunden Partyzeit für die Förderstufe**

Ausgelassene Partystimmung erlebte man am Mittwochnachmittag ab 15:30 Uhr im Forum der Schule, das sich in einen Partysaal verwandelt hatte. Grund dafür war die Faschingsparty der Förderstufenschülerinnen und -schüler. Einige Kinder des Jahrgangs 5 waren in der 7. und 8. Stunde kaum noch auf ihren Plätzen zu halten, weil sie es kaum noch erwarten konnten, ihr Kostüm zu präsentieren. Bis 17:30 Uhr konnten sie dann gemeinsam mit ihren Lehrerinnen und Lehrern ausgelassen feiern und sich ordentlich austoben. Unsere Ehemaligen Dominik und Mia kamen extra vorbei, um die Party musikalisch zu unterstützen. So sorgten sie mit ihrer Musikauswahl für die perfekte Stimmung, sodass die kleinen Feiernden beim Tanzen richtig viel Spaß hatten. Wie in den vergangenen beiden Jahren waren die Cocktailbar sowie die Kräppelspende des Fördervereins wieder ein besonderes Highlight. Auch die Fotobox wurde rege frequentiert.

Ein großes Dankeschön geht an alle freiwilligen Helfer, die zum Gelingen dieser Feier beigetragen haben. Ohne euren Einsatz wäre die Party nicht möglich gewesen. Danke!